

Padierna detalla plan de seguridad en Cuauhtémoc

Afirma que programa se centra en la gente y su desarrollo

HÉCTOR CRUZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La candidata de Morena a la alcaldía Cuauhtémoc, Dolores Padierna Luna, presentó su plan de seguridad que pondrá en marcha en la demarcación de ganar las elecciones el 6 de junio.

En evento virtual, la diputada federal con licencia sostuvo que en su gobierno demostrará que es posible hacer las cosas de manera diferente, “pues vamos a adoptar un nuevo enfoque, el de seguridad humana”.

Explicó que esta perspectiva

se centra en la gente y su desarrollo, ya que vincula tres enfoques de libertades: vivir sin miedo, con dignidad y sin miseria.

Padierna Luna detalló que se trata de una perspectiva integral que conjuga bienestar, libertades y un concepto amplio de seguridad, bajo siete dimensiones: económica, alimentaria, salud, medio ambiente, personal, política y a la comunidad.

“Los desafíos en la alcaldía son importantes, tanto en temas de percepción de la seguridad, como en materia de incidencia delictiva”, indicó.

Reveló que en cuanto a la percepción, 82% de la población se siente insegura.

“De allí que sentirnos seguros y vivir tranquilos, es un componente central del bienestar, de la

felicidad. Devolver la tranquilidad a los hogares será un objetivo central de la alcaldía, y la seguridad ciudadana con un perfil de seguridad humana es el camino”, enfatizó.

En materia de incidencia delictiva en 2020, abundó, fueron integradas más de 5 mil 95 carpetas de investigación de delitos por cada 100 mil habitantes; una por cada 20 personas.

Aceptó que Cuauhtémoc es la alcaldía con mayor incidencia delictiva en la capital, “aunque desafortunadamente, las estimaciones de delitos en encuestas sugieren que esa tasa podría ser hasta seis veces mayor”.

Ante esta situación, la candidata destacó que adoptará un nuevo enfoque, que impulsará el desarrollo de la comunidad y mejorará el sistema de seguridad de la demarcación. ●





**Dolores
Padierna dijo
que impulsará
el desarrollo
de la
comunidad en
Cuauhtémoc.**

